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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 親睦 ]

－ 滝川・砂川合同例会 －
【親睦活動委員会担当例会】

滝川・砂川合同懇親会

滝川・砂川両会長の挨拶か

ら懇親会がスタートしまし

た。乾杯の挨拶は砂川RC副

会長、乾杯のご発声を滝川

RC副会長が行いました。懇

親会中は、札幌でお笑い芸

人をしている「すずらん」

の漫才から始まり、抽選会

も「すずらん」の司会進行

で進んでいきました。景品

は現金のつかみ取り・ソメ

スサドルの革製品・ミニト

マト箱詰め・乾物セット・

ゴルフボール・お肉など沢

山ありました。最後の締めの挨拶は砂川RC会長エレクト、締めの

音頭を滝川RC会長エレクトがとり終了致しました。砂川RCの親睦

委員会の皆様、楽しい時間をありがとうございました。

編集後記
3年ぶりの滝川・砂川合同例会の開催で、いつもとは一味も二味

も違う内容の例会、また異業種の語らいの中、数多くの学びを得

るとても素晴らしい例会に参加できたことに感謝致します。

砂川会⻑挨拶
コロナウィルス感染症による影響で3年間

開催できず、滝川RC会員の皆さん砂川の

地へお越し頂きまして有難うございま

す。滝川RCのスポンサーにより1970年に

砂川RCが発足されて54年目を迎えまし

た。この間、滝川RCの皆様方には大変お

世話になり、この場をお借りして御礼申

し上げます。これからもどうぞよろしくお願い致します。

幹事報告
１．１０月２２日　月曜日１３時より砂

川ハイウェイオアシス館において、赤平

ロータリーアクトクラブの主催によるポ

リオ撲滅運動（募金活動）を行います。

多くの皆様のご参加をお願い致します。

２．３年ぶりの合同例会ですが、お互い

に記憶が曖昧な中、本日の例会のご準備

をいただき砂川RCの皆様には感謝申し上げます。ありがとうござ

います、本日は宜しくお願い致します。

今⽇のディナー
エビチリ・お刺身三点盛り

ローストビーフ

サーモンと生ハムのマリネ

ホタテとカニとキノコの炒め物

生ちらし寿司

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年10⽉11⽇

出席報告   10⽉4⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

83名 0名 9名 59名 29名 77%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 9/26 秋の旗の波運動 東公園前 篠島弘会員
向井会員
9/29 秋の旗の波運動 市役所南側 篠島弘会員
奥⼭(か)会員・深澤会員・髙橋会員
桜井会員・川⼝会員・中島会員

第3364回 例会報告 令和5年10⽉4⽇（⽔）
会⻑挨拶

まずは砂川との合同例会についてです。私が入会したのは23年前ですから、それ以前から行われていた伝統ある

合同例会です。昨日第2グループの会長幹事会が芦別で開催されましたが、その時に沢田会長から37年になると

いう話、滝川が砂川のホストクラブであるという関係から始まったのではないかとおっしゃっておりましたが、

第2グループでは赤平と芦別が同じように合同例会を行っています。私の考えでは当時の先輩方は、単に親睦を

深めるためだけでなく、互いの交流を促進して、メイクアップしやすくするためではなかったかと推察しまし

た。滝川クラブでは、メイクのために他クラブの例会にお邪魔したなんて話は、今はまったく聞きませんが、私

が入会した当時はあったように思います。他クラブの例会を訪問するメイクアップは、例会を欠席した罰のよう

な感じがしますが、交流を促進し井の中の蛙にならないよう見分を深めるといった効用もあると思います。以前は2週間しか有効でなか

ったメイクは1年間有効となりました。また次年度には繰り越せなくなりましたが、次回例会を欠席したときには砂川クラブさんにメイ

クでお邪魔したいと思いますので、快く受け入れていただきたいと思っております。また滝川クラブの例会にも是非お越しください。


